

# *En Cuba recuerdan a líder de la RPDC Kim Il Sung*

---



**Imagen ilustrativa**

La Habana, 8 jul (RHC) El secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, recordó este lunes el legado del prócer de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Il Sung, en ocasión del aniversario 30 de su partida física.

Morales destacó en su cuenta en X que la amistad entre Kim Il Sung y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, «es parte indisoluble del legado que constituye la base firme de nuestros vínculos interpartidistas».

Nacido el 15 de abril de 1912 y fallecido el 8 de julio de 1994, Kim Il Sung fue el creador de la ideología Juche y líder supremo de la RPDC desde su fundación en 1948 hasta que murió en 1994.

Por decisión de sus respectivos líderes históricos, Fidel Castro Ruz y Kim Il Sung, La Habana y Pyongyang establecieron relaciones diplomáticas el 29 de agosto de 1960.

Desde entonces, Cuba y la RPDC mantienen una estrecha cooperación recíproca y coinciden en asuntos internacionales, incluyendo la condena de Pyongyang al bloqueo que Estados Unidos ejerce por más de 60 años contra la isla. (PL)



**Radio Habana Cuba**